
1/3 
 

Commission EEE - Commune de Conthey 

Séance du 05.02.2024 avec les services techniques 

- Compte-rendu de séance - 

 

Présences : 

Conseil Général Services techniques 

José Benitez, président commission EEE Regis Evéquoz, Conseiller communal 
Emilie Dessimoz, rapporteuse commission EEE David Bovard, Directeur technique 
Joël Berthoud, membre commission EEE Fathen Urso, Directrice service construction 
Daniel Gyger, membre commission EEE  
Jean-Daniel Vergères, membre du bureau du CG  

Excusés : Bertrand Antonin et Guillaume Papilloud, membres commission EEE 

 

But de la séance :  

Présentation des différents projets en cours et futurs par les services techniques de la 
commune.  

1) Présentation des projets en cours 

1.1) Halle des Travaux Publics les Pinèdes  

Le suivi des travaux est effectué par le Bureau 
Rudaz. Le planning de déménagement sera 
réactualisé en fonction de la mise en place de 
l’enrobé. Un retard de 3 mois est à constater sur le 
planning initial. 

La conciergerie prendra les locaux initialement 
prévus pour le triage forestier. En effet, 
actuellement les produits d’entretien (dont certains 
sont toxiques) sont entreposés dans les sous-sols 
des écoles. Les normes sécurités ne sont pas 
respectées. 

Des panneaux photovoltaïques seront installés sur le toit de la halle et également sur le toit 
du cabanon. 

À ce jour, une réserve d’environ CHF 1 million TTC est disponible. 

Figure 1 Photomontage de la halle des Pinèdes et du 
cabanon 
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1.2) Nurserie Crèche 

Les travaux ont commencé et le planning prévoit une entrée en fonction en août 2025. Le 
service génération est sollicité pour les choix des matériaux et surtout des couleurs. 

1.3) Place du Village de Premploz 

 L’aménagement de l’espace public de Premploz prévoit un couvert qui se situe au cœur du 
village. Il tient compte du tissu bâti existant. L’objectif de cette réalisation est de végétaliser la 
place, aménager un point de rencontre et de diminuer les places de parc. Les travaux sont 
réalisés par l’entreprise Degré vert Architecture du paysage. 

 

Le projet est réalisé en 2 étapes : 

- Etape 1 : aménagement de la place et ajout d’un ecopoint (octobre 2022 – mars 
2023). Les travaux qui comprenaient également la réfection de la route, l’adaptation 
du réseau Oiken et Swisscom ainsi que la pose de nouvelles conduite communales, 
sont achevés. La réception des travaux a été faite le 12 avril 2023, 

- Etape 2 : construction d’un couvert et des gradins (octobre 2023 – printemps2024). Le 
gros des travaux est fini, il reste à réaliser les aménagements extérieurs, plantations.  

Estimation des coûts pour l’ensemble des travaux estimé à CHF 789'600,00 TTC.  

2) Projets futurs  

• Plusieurs bâtiments scolaires nécessitent des travaux de rénovation (l’ancien bâtiment 
de Châteauneuf date de 1964 et le bâtiment de Premploz date de 1974). Les budgets 
des différents travaux sont prévus dans la planification financière des prochaines 
années. 

• Réaffectation de la salle de gym de St-Séverin en projet pour éventuellement créer 
une salle communale. Le but est de proposer une salle pour les réunions familiales et 
pour des petits événements publics.  

Figure 2 Projections du projet de la place du village de Premploz) 
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• Installation d’un nouveau système de chauffage pour la crypte et la salle de gym de St-
Séverin. Le projet prévoit d’installer une chaudière à bois déchiqueté. Ce type de bois 
peut être fourni par le triage forestier communal. 

3) Projets en cours de discussion 

• Réaménagement de l'ancienne école d'Erde. L’état-major des pompiers a ses bureaux 
au rez-de-chaussée de ce bâtiment. Actuellement il y a deux propriétaires : la société 
des hommes et la commune. La société des hommes ne veut pas vendre car leur 
contrat de vente stipule l’obligation de vendre au prix d’achat, soit 25'000 CHF. Une 
discussion est cependant en cours pour l’éventuelle acquisition d’une partie de la cour 
d'école par des propriétaires voisins. 

• Projet de parc sportif régional en cours de réflexion. Des analyses des besoins de la 
région et des normes à respecter sont à prévoir. Les présidents et chefs des services 
des différentes communes impliquées sont sur le projet. 

4) Divers 

• Joël Berthoud propose d'intégrer les élèves des écoles dans le projet de construction 
de systèmes de chauffage solaires thermiques. 

• Un rapport de la commission EEE, qui détaille les projets des Travaux Publics budgétés 
ainsi que leurs avancements, est prévu pour la séance plénière du mois de juin 2024. 

 

Conthey, le 03 mars 2024 

 

   La rapporteuse     Le président 
   Emilie Dessimoz    José Benitez 


